



育和まちづくりだより

育和福祉協議会
育和連合町会
育和まちづくりの会
委員長 三原 順一
TEL 6719-0228
FAX 6719-0229

平成12年9月



東部市場前駅 駐輪施設

区内最小規模!

区内各駅の乗降客・駐輪台数 H10/11現在

駅名	乗降客数 (1日)人	駐輪施設 (台)	1台当たりの 乗降客	利用台数 (見た目)
乗降客順	A	B	C=A÷B	
近鉄 矢田	15,572	2,000	7.8	1,400
近鉄 針中野	14,909	1,200	12.4	500
JR 東部市場前	12,828	200	64.1	200
地下鉄 駒川中野	12,668	1,300	9.7	1,000
JR 南田辺	10,600	800	13.3	700
JR 鶴が丘	9,200	900	10.2	600
地下鉄 田辺駅	8,256	600	13.8	100
近鉄 北田辺	7,186	800	9.0	100
近鉄 今川	6,399	800	8.0	200

東部市場前駅には乗降客64人に1台の駐輪施設しかない。

平成元年11月にオープンした東部市場前駅は左表のように区内第3位の乗降客を誇る駅になりました。

しかし、乗降客数が当初の予想を大きく上回ったため、大阪市建設局の運営する駐輪施設が少なく、乗降客64人に1台の駐輪施設しかありません。区内各駅中最低の設置割合です。

育和社協、連合、まちづくりの会が一体となって、関係各機関に駐輪施設を早急に増やすよう、強く働きかけています。

野宿生活者用

長居公園に避難所設置か?

市民に親しまれている長居公園。しかし、ここ数年若いテントがやたら目に付くようになりました。新聞やテレビでも報道されていますように、大阪市では現在の長居公園を適正化し、野宿生活者の自立支援体制をとるため、480人収容できる仮設一時避難所を長居公園内に設置(漸次縮小し3年以内に廃止)する案を7月11日発表しました。

長居公園に近い地域では、市は住民に対して説明会を行なっています。「これまでの市の対応ができていない」、「不法占拠を追認するのか」、「周辺環境に及ぼす影響」、などの理由で住民は白紙撤回を要求していると報道されています。「南港など住民の少ない地域への設置」など代案も区民から提案されていますが、市はその地域での住民の反対を懸念し、受け入れそうもありません。

市は育和地区でも社協、連合に対して説明会を行ないました。しかし、強い反対意見が多く出されました。



育和まちづくりの会では、昨年秋いただいたアンケートに沿って小委員会による活動を行なっています。小委員会からの報告です。

まちなみ委員会

まちなみ委員会の活動についてご説明します。

小委員会での活動が議論されたのが今年の2月末のことで、その時話題になったことがごみ・路上駐車・安全快適通学路・駐輪駐車場・街灯・緑化等々でした。今年度の開始から、まず、目標の立てやすい駐輪駐車場の状況を調べることからスタートしました。まず、4月8日に実態調査をしたのち、状況をカメラで記録することになり再度4月25日に駐輪・駐車状況をメンバーで調べました。これについては、駐輪・駐車マップとしてまとめたものを近日中につくり、広報紙に載せていきたいと思っています。

今後の活動として、街灯の状況調べや育和のまちのよいところなどもまとめてお知らせできればいいかな、と思っています。これからの活

ふれあい委員会

私たちの住むこの育和には、いろいろな団体が活動されています。しかし、どのような活動が行なわれているのか、参加資格はどうなっているのかなど、一般にはよく知られていないのが現状です。

そこで、ふれあい委員会では随時ジャンル別にアンケートをお願いし、各団体の活動を正しく理解し、みなさまにご紹介していきたいと思っています。そして、育和の各団体の活動内容が一読して理解できるような冊子、あるいはマップを作成していく予定です。



ご捺印

すみよい地域委員会

阪神淡路大震災から5年が過ぎ、記憶が少しずつ薄れているかもしれません。しかし、育和に災害が起こったとき、その防災管理体制に不安はありませんか?育和のどこに危険があるのか、どうすれば危険から身を守れるのか、防火ポンプや防火水槽はあるけれど...

防火ポンプは、育和小学校・うるし堤公園・白鷺公園・日本通運天王寺支店・今林公園・育和公園(水槽のみ)などに設置されていました。ふぞろいだった鍵も統一していただきました。さらにポンプ設置場所周辺の住民各3人の方に鍵を保管していただいています。防火ポンプのマップと鍵保管者名簿を作成しみなさまに配布する予定です。

育和のまちを快適なすみよいまちにしたいと考えておりますので、これからも問題点や要望がございましたらご意見をお聞かせ下さい。



お知らせ

アンケートで数多くのご要望について分った問題をお知らせいたします。

区役所出張所について

育和地区には出来ません。矢田、加美(平野区)などに区役所出張所がある理由は区が村などを併合した時の約束で残されています。それ以外は今後も出来ません。

区役所への交通

今川をほぼ東西に貫通している道路の開通にあわせて、区内を循環するバス(100円)が運行される予定です。

便利になるといいですね。



杭全交差点



杭全交差点は歩道橋が設置されているため付近を通行する歩行者は民家3階までの階段の昇り降りを、自転車は遠回りを余儀なくされ大変不便な状態が続いています。平成3年には地元から横断歩道設置を要望した1,600余名の請願書を国、市などに提出しましたが、横断歩道はいまだ実現されていません。また、極めて危険な横断もあたりまえのように見かけられます。

そのため、本年7月、社協、連合、まちづくりの会の3者から東住吉警察署に再度「横断歩道設置」をお願いをいたしました。警察でも関係部署とも積極的に協議していただいております。今後も粘り強く横断歩道の実現に努力してまいります。

